

ISSN 1003-9856

SOUTHEAST
ASIAN
AFFAIRS

中文社会科学引文索引
(CSSCI)来源期刊

南洋问题研究

2020



南洋问题研究

二〇二〇年第一期(总第181期)

南洋问题研究

季刊 (1974年创刊)

2020年第1期 (总第181期)

编辑出版 《南洋问题研究》
编辑部
期刊社

发 行 教育部人文社会科学重点
研究基地: 厦门大学
东南亚研究中心

厦门大学
南洋研究院

印 刷 厦门建南印刷厂

发行范围 国内外公开发售

地 址 福建 厦门

厦门大学

东南亚研究中心
南洋研究院

邮 编 361005

电 话 0592-2189291

国内定价 18.00 元

E-mail xianan@xmu.edu.cn

http// nanyang.xmu.edu.cn

国际标准连续出版物号

国内统一连续出版物号

ISSN 1003-9856
CN 35-1054/C

出版日期 2020年3月30日



中国与东南亚国家建交 70 周年

- 2 中国与东南亚国家外交关系70年: 经验、反思及展望 ● 周士新
- 14 中缅关系70年: “胞波”关系的新陈代谢 ● 祝湘辉 范宏伟
- 31 中越关系 70 年: 基轴与方向 ● 黄兴球
- 41 中国与印度尼西亚关系 70 年: 互动与变迁 ● 薛松

华侨华人

- 55 21世纪前期海外华侨华人社团发展的特点评析 ● 庄国土
- 65 马来西亚西海岸中等城镇华人移民社会的形塑途径
——以巴生、金宝和大山脚为中心的类型考察 ● 宋燕鹏

东南亚政治

- 79 社会转型、路线之争与马来西亚伊斯兰政党分裂 ● 傅聪聪 陈戎轩
- 96 政治转型与缅甸乡村社会变迁
——以抱村为中心的考察 ● 钟小鑫

SOUTHEAST ASIAN AFFAIRS

No. 1 (General Serial No.181)

March 2020

CONTENTS

- | | | |
|--------------------------------|-----------|---|
| ZHOU Shi-xin | 2 | Seven Decades of Diplomatic Relations between China and Southeast Asian Countries: Experiences, Reflections and Prospects |
| ZHU Xiang-hui
FAN Hong-wei | 14 | Seventy Years of China-Myanmar Relations: the Paukphaw Metabolism |
| HUANG Xing-qiu | 31 | Seven Decades of China-Vietnam Relations: Axis and Direction |
| XUE Song | 41 | Seventy - year History of China - Indonesia Relations: Interaction and Evolution |
| ZHUANG Guo-tu | 55 | An Analysis of the Characteristics of the Overseas Chinese Associations in the Early 21st Century |
| SONG Yan-peng | 65 | The Formation Path of Malaysia's Chinese Immigrant Communities in Some Medium-sized Towns: A Categorical Study on Klang, Kampar and Bukit Mertajam |
| FU Cong-cong
CHEN Rong-xuan | 79 | Social Transformation, Dispute over Routes and the Split of Malaysian Islamic Party |
| ZHONG Xiao-xin | 96 | Political Transformation and Social Changes in Rural Myanmar: Perspective from Bao Village |